



Le Vœu de la Princesse Léonie"

Description

Il était une fois, au milieu d'une mer infinie, un bateau solitaire où vivait une princesse du nom de Léonie. Depuis bien longtemps, elle restait prisonnière de cette embarcation, sans voir le moindre morceau de terre à l'horizon. On lui avait dit que son royaume avait été envahi, et qu'elle avait été envoyée loin pour garantir sa sécurité.

Malgré cette épreuve, Léonie n'avait pas abandonné. Chaque jour, elle se tenait fermement à la proue du bateau, fixant l'horizon, pleine d'espoir et de volonté. Elle savait que sa couronne royale, héritage ancestral, possédait un grand pouvoir, et avait décidé de l'utiliser pour aider son royaume.

À minuit pile, un soir sans lune, la princesse Léonie s'installa à l'avant du bateau et revêtit sa couronne. Éclatante de mille feux, elle semblait presque vivante sous les étoiles. La princesse ferma les yeux, prit une grande respiration et formula son vœu de fidélité éternelle envers son peuple. Tout à coup, une lumière aveuglante jaillit de la couronne royale, illuminant la mer infinie. Les vagues s'agitèrent et une brise fraîche souffla. Alors, une voix douce et puissante sortit de la couronne et résonna dans l'air.

“Princesse Léonie, ton vœu de fidélité éternelle a été entendu. Ta loyauté envers ton peuple est digne d'un vrai souverain. C'est avec grande joie que je t'accorde ce vœu.”

Les vagues commencèrent à se mouvoir dans une danse douce et rythmée, menant le bateau de la princesse sur la voie du retour. L'horizon se fendit alors et un morceau de terre apparut. C'était leur royaume, brillant sous les rayons du lever du soleil.

La princesse fut accueillie par les acclamations de son peuple reconnaissant, qui la vit arriver sur son navire, sa couronne royale brillant de mille feux. Ils avaient lutté, ils avaient survécu et ils étaient prêts à se reconstruire sous la direction de leur princesse dévouée. La princesse Léonie, quant à elle, se rendit compte que sa fidélité et sa détermination l'avaient guidée vers l'accomplissement du miracle qu'elle avait souhaité. Ce n'était pas le pouvoir de la couronne, mais la force de son vœu de fidélité qui avait sauvé son royaume.

La mer infinie qui avait été autrefois son prison aurait pu l'engloutir dans la désolation. Au lieu de cela, elle lui avait montré son chemin, sa direction – celle de son peuple, de son royaume, de son foyer.

Depuis ce jour, on raconte avec admiration l'histoire du vœu de fidélité de la princesse Léonie et de son retour miraculeux.

date créée

30/01/2025

Auteur

cdf

contesdefees.com